



# みのおNOW!

まちのラジオ局タッキー816発

他の写真も掲載中!  
詳しくはこちらから!



みのおNOW!



## 夏を彩る 止々呂美のひまわり畑

7月20日

上止々呂美にある尾崎農園では、農地の一面に植えられたひまわりが、7月下旬に見頃を迎えました。このひまわり畑は、同園の尾崎孝さんが「止々呂美の景観を良くしたい」と、今年から始めた取り組みです。この日は、みすず学園森町こども園の保育士が農園を訪れ、子どもたちへのプレゼントとして、たくさんひまわりを収穫していました。

## サッカー日本代表の林大地選手にエールを!

7月28日

東京2020オリンピック男子サッカーの日本代表で、箕面出身の林大地選手にエールを届けようと、市が企画したのが寄せ書きです。市民のみなさんから応援メッセージを集めて、この日、上島一彦箕面市長から林選手の母・貴子さんに手渡されました。オリンピックでは大いに活躍し、私たちの期待に応えてくれた林選手。今後は、ベルギー1部リーグ「シント＝トロイデンVV」への移籍が決定しています。ぜひ応援してください!



## 第36回「箕面まつりポスター原画 受賞作品展」開催

8月17日

今年の箕面まつりは、新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため中止に。一方、多数の応募があった「箕面まつりポスター原画」については選考が実施され、応募作品164点のうち、特別賞に選ばれた15作品が中央生涯学習センターに展示されました。訪れたかたは、「来年こそは、箕面まつりが開催されてほしい」と話していました。

## 32回目の「戦時生活資料展」開催

「平和について考えるきっかけにしてほしい」と、郷土資料館では平成元年から毎年、「戦時生活資料展」を開催しています。戦時中の生活道具や当時の写真のほか、今年は画家・いわさきちひろの平和パネルを展示。このパネルは、被爆した子どもたちの詩や作文に、いわさきちひろが絵をつけた絵本から抜粋したもので、その繊細な描写に、多くの人が見入っていました。



戦時中の防毒マスクや雑誌



「戦時生活資料展」は、9月15日(水)まで開催しています